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統合新病院の施設整備に対する市民の皆さま
からの主な意見への対応について
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市民の皆さまからの主な意見と基本設計への反映

テーマ１ 受付・待合・案内表示について

市民の皆さまからの主な意見

① 見やすく・分かり易い案内表示 （16件）
・ 診療科の表示は他の病院の事例のように大きな番号表示にした方が、案内する側もされる側も分かりやすくて良いと思います。
・ 案内表示は、大きなカラー文字にする。検査室への方向案内も課によって色分け矢印にする。
廊下の足下には、色分けレーンの中に行き先案内文字を入れる。文字は大きくする。英語標識も必要！

【基本設計への反映など】
出来る限り見やすく、分かりやすい案内表示となるよう、引き続き、実施設計で詳細について検討いたします。

② スマートフォンや電子機器を用いた外来受付・会計 （13件）
・ 外来受付で、呼び出しベルの配布と会計の後払いシステムを取り入れてほしいです。
・ できるのであれば、長時間待たなければならないのであれば呼び出しベルなどあれば嬉しいです。

【基本設計への反映など】
呼び出しや会計後払いシステムの導入等につきましては、 今後、開院までに検討いたします。

③ ストレスのない（照明・椅子）待合空間 （9件）
・ 待合室の座席（付添人を見込んで）は多い方がよい。
・ 待合いや受付など全体的に木目調で、待合い用の席はゆったりとくつろげる空間にして欲しい。

【基本設計への反映など】
待合室の座席を多く配置するなど、ストレスの少ない待合空間となるよう、引き続き、実施設計で詳細について検討いたします。
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市民の皆さまからの主な意見と基本設計への反映
テーマ２ カフェ・コンビニ・レストランなどについて

市民の皆さまからの主な意見

① 市民等、様々な人が利用できるカフェ・レストラン空間 （4件）
・ だれでも入ってもいいよ、ぜひどうぞ、という雰囲気のある店、入口にしてほしい。
・ 市民がランチ、カフェで自由に使える。

【基本設計への反映など】
市民等、様々な人が利用できるカフェ・レストランとなるよう、引き続き、実施設計で詳細について検討するとともに、カフェ・レストラン
誘致の際の参考とさせていただきます。

② 健康に配慮し、快適にすごせるカフェ・レストラン （9件）
・ タニタと提携し、疾患治療・健康増進を提案したメニューにする（管理栄養士が参加）市民が学べるように。
・ スターバックスがほしい。

【基本設計への反映など】
カフェ・レストラン誘致の際の参考とさせていただきます。

③ 緑のある空間 （4件）
・ 緑と花に癒されたいです。
・ インナーガーデンなど気持ちを和らげてくれる空間で飲食できると嬉しいです。

【基本設計への反映など】
屋上庭園や中庭、緑地帯を設置するなど、緑のある空間となるよう、引き続き、実施設計で詳細について検討いたします。
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その他

市民の皆さまからの主な意見

① 快適なトイレ空間 （2件）
・ トイレの自動洗浄。蓋の自動開閉。ハンドソープ、手指消毒も自動で、水道はお湯も出て欲しいです。
・ イオンなどのようにキッズトイレが欲しいです。

【基本設計への反映など】
トイレの自動洗浄機能など、使いやすく衛生的なトイレとなるよう、引き続き、実施設計で詳細について検討いたします。

② 市バス等の利便性向上 （7件）
・ 新病院への自家用車以外でのアクセスが極めて悪い。市北部、西部、南部からは直通市バス便が少ない。
市役所を含め、循環バス路線を設置すべき。

・ 病院と駅などを巡回する専用バスの運行。

【基本設計への反映など】
市バス等の利便性の向上については、市バスのダイヤ編成等をはじめ、今後、開院までに検討いたします。

③ 駐車場から病院玄関までの屋根設置 （3件）
・ 駐車場から病院玄関までの歩行者通路には、屋根を設置してください。

【基本設計への反映など】
立体駐車場から屋根付歩道を設けるなど、安全な歩行者動線の確保に向けて、引き続き、実施設計で詳細について検討いたします。

④ 近畿中央病院跡地活用及び病院統合等 （16件）
・ 近畿中央病院跡地に医療機関（病院）を建ててほしい。
・ 救急医療が充実することはありがたいです。災害時にも対応できる病院として頑張ってください。

【基本設計への反映など】
近畿中央病院の跡地活用につきましては、回復期機能を有する民間医療機関が誘致できるよう、引き続き、取り組みを進めます。

市民の皆さまからの主な意見と基本設計への反映


